

## Football/Au sujet du choix du sélectionneur national des Panthères du Gabon et du directeur technique national (DTN)

### Pourquoi cette longue prolongation ?

MM  
Libreville/Gabon

LE vide laissé par l'éviction de Daniel Cousin (ex-sélectionneur national des Panthères du Gabon) n'est toujours pas comblé. Malgré les promesses faites par nos autorités sportives compétentes. Lesquelles, après avoir raté de dévoiler le 9 mai dernier les identités du nouveau sélectionneur national des Panthères du Gabon et du Directeur technique national (DTN), ont promis, urbi et orbi, de le faire quatre jours plus tard. C'est-à-dire, le 13 mai 2019. Mais, une semaine après, rien n'a toujours été annoncé.



Patrice Neveu, le nouveau sélectionneur national des Panthères du Gabon

Photo : DR

Pourtant, la commission chargée d'examiner les dossiers de candidatures aux postes de sélectionneur national et de direc-

teur technique national avait rendu ses conclusions à l'instance fédérale de notre pays depuis le 6 mai écoulé. Alors que

cette dernière a la mission du choix final des heureux " élus ", après avoir échangé avec les prétendants aux trônes.

Probablement pour prendre tout le monde de vitesse et forcer la main aux décideurs, deux noms circulent sur les réseaux sociaux : Patrice Neveu, 65 ans (sélectionneur national) et Raphaël Nzamba Nzamba (directeur technique national). Pendant qu'on garde un mutisme patent du côté de nos autorités sportives compétentes, certains confrères en ligne pensent que les identités de nos " deux oiseaux rares " seront dévoilées lors d'un prochain Conseil des ministres. Alors que les épreuves domestiques s'achèvent et les rendez-vous sportifs internationaux se profilent à l'horizon, les Panthères attendent toujours leurs " chefs d'orchestre ". Et d'autres pays

qui veulent aller loin, s'activent déjà en ménageant leurs montures. Car, le mois d'août, période au cours de laquelle débutent les éliminatoires du prochain Mondial de football en Afrique, n'est plus loin. C'est dans cette perspective que, par exemple, le sélectionneur des Bleus (équipe de France), Didier Deschamps, qui prépare déjà cette épreuve sportive planétaire et le prochain Euro, communique ce mardi la liste de ses joueurs. Au Gabon, l'heure est à l'attente d'un sélectionneur national qui, ne nous leurrions pas, risque d'axer son travail plus avec nos jeunes compatriotes expatriés. Même ceux qui ne jouent quasiment pas dans leurs clubs respectifs.

## National foot 1 /Présentation de la 3e journée des play-offs

### Manga et USB out, CMS toujours devant

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

LA 3e journée des playoffs a fait le tri parmi les six équipes engagées dans cette dernière session du championnat national.

Il y a désormais, d'un côté, les équipes qui ont encore la possibilité de mettre la main sur le trophée au terme des deux dernières journées, et de l'autre, celles qui ont perdu tout espoir d'y parvenir. Dans la première catégorie, on trouve le CMS, Akanda et Pélican. Dans l'autre groupe, figurent Stade Mandji, Mangasport et USB. S'agissant des seconds cités, chacune de ces trois formations aura, à sa manière, réussi à se tirer une balle dans le pied à chaque sortie. Il leur a fallu seulement trois levées pour briser leurs rêves de champion. Si on pouvait s'attendre à ce que le Stade Mandji ne puisse pas faire illusion pendant bien longtemps, la déception vient plutôt des Mineurs et des Bitamois, incapables de reproduire leurs parcours en poule.

Les deux premières prestations de Mangasport avaient suffi pour qu'il se retrouve en mauvaise posture. Celle de dimanche, contre USB justement, a prouvé qu'il n'avait pas la stature nécessaire cette saison. Ce nul (1-1) l'élimine complètement de la course au titre. Car, en trois journées, les Mineurs n'ont engrangé que deux petits points. L'USB est aussi dans la même situation. Avec une seule unité en trois sorties, les Bitamois ont simplement dit adieu au trophée de champion. Les larmes de leurs supporters, samedi passé, indiquaient que ces derniers en



Photo : Boukary/ L'Union

Akanda (en jaune) et Pélican (en blanc) peuvent regretter ce nul qui leur complique la tâche.

étaient conscients.

Le Stade Mandji est dans une posture toute aussi peu enviable. Sa seule victoire contre Mangasport (1-0, 2e levée) avait donné l'impression d'un réveil. La défaite de dimanche, contre les Cémésiens, a renvoyé les Stadistes à leurs doutes. Et surtout à une certitude : il leur faudra un gros concours de circonstance pour qu'ils remportent ce titre. Pour être réaliste, le Stade Mandji n'a plus de chance d'y parvenir. Si Mangasport, USB et le Stade Mandji sont éliminés de cette course, l'autre point qui réunit ces trois clubs est que leurs deux derniers matchs peuvent leur conférer un rôle de juge. Et c'est au moins cela de pris.

**Derniers efforts** \* Il reste alors Pélican, Akanda et CMS. De tous, les favoris sont actuellement les Cémésiens. Grâce à leur beau parcours, trois victoires en autant de sorties, ils sont leaders de ces playoffs. Il est à ce titre difficile d'imaginer que celui-ci leur échappe, tant la baraka leur colle à la peau. Evidemment, on mettra en avant leur hargne, leur soif de victoire, leur capacité à marquer lors de leurs temps forts, à bien défendre, mais on ne peut

s'empêcher de sentir que Dame Chance leur sourit beaucoup. A en dégoûter les autres.

Les attaques adverses se contentent de tirs s'échouant sur la barre transversale ou le poteau, et d'une défense qui ne leur laisse rien passer. Mais tout champion a toujours besoin d'un coup de pouce du destin. Et le parcours de CMS, après trois journées, semble le conduire vers le Graal gabonais. Une victoire lors de la prochaine levée et l'affaire sera pliée.

S'il reste désormais deux levées, on voit difficilement comment les Pélicanidés et les Akandais peuvent s'opposer au succès du leader. Tant leur confrontation de dimanche (il ne faut pas avoir peur des mots) a été une bouillie, une daube, une production de si mauvaise qualité que la détermination de l'Akandais Soumaila Mangama (qui égalise à la 69e) a fait merveille. Cinq points pour Akanda et une deuxième place, quatre unités pour Pélican et une troisième position (conséquence de leur nul dimanche, 1-1), ces deux clubs ne méritaient pas mieux au terme de cette 3e journée.

Avec ses résultats, le CMS

est seul au Gabon et a une voie royale pour accéder au titre. Les autres formations traînant les pas ou faisant semblant de regarder ailleurs. Il ne reste donc que deux matchs aux Cémésiens

pour le confirmer.

**Les résultats du week-end :**

- Mangasport-USB : 1-1
  - CMS-Stade Mandji : 1-0
  - AS Pélican-Akanda FC : 1-1
- Le classement après la 3e**

**journée :**

- 1er- CMS (9 points)
- 2e- Akanda FC (5 points)
- 3e- AS Pélican (4 points)
- 4e- Stade Mandji (3 points)
- 5e- Mangasport (2 points)
- 6e- USB (1 point)



## COMMUNIQUE DE PRESSE

*Délais de paiement des factures.*

La SEEG rappelle à sa clientèle que les délais de paiement des factures en eau et électricité sont de quinze (15) jours calendaires, à compter de la date d'émission de la facture.

Passé ce délai, la SEEG peut procéder à la suspension de votre alimentation en eau et/ ou en électricité.

**La Direction de la Communication**